



© privat

Liebe zum Detail

Vegane Streetwear mit Liebe zum Detail

Manuel Essl, MANUEL ESSL DESIGN

Manuel Essl bringt außergewöhnliche Modedesigns auf die Vienna Fashion Week. Nach dem Abschluss am Modekolleg in Graz habe ich mir 2015 einen großen Traum erfüllt: Die Gründung meines eigenen Modelabels. Bei "Manuel Essl Design" entwerfe ich mit lebhaften Prints, exklusiven Stoffen und metallischen Akzenten moderne Kleidungsstücke, die ein echter Hingucker sind. Besonderes Augenmerk richte ich auf Qualität und Nachhaltigkeit: Meine Kleidung wird aus veganen Materialien innerhalb der EU gefertigt und in Österreich veredelt.

"Qualität und Nachhaltigkeit ist wichtig bei meiner Mode. Ich verwende vegane Materialien und lasse in der EU fertigen."

Um aufzufallen, muss man aus der Masse herausstechen. Deshalb entwerfe ich Mode, die etwas glamourös, frech und mit einem gewissen Augenzwinkern ausfällt. In erster Linie möchte ich mit fröhlichen und farbenfrohen und Liebe zum Detail gute Laune verbreiten. Die Detailarbeit ist mir besonders wichtig, deshalb arbeite ich an einer neuen Kollektion auch sechs bis acht

Monate. Ich freue mich, wenn meine Mode gut ankommt. In Fürstenfeld wurde ich zum Jungdesigner des Jahres 2019 ernannt, und vor Kurzem habe ich den Prestige Award als Österreichisches Modelabel des Jahres bekommen. Mein Label durfte ich bereits auf Mode Events in Istanbul, Seoul sowie Porto vorstellen, wo ich tolle Leute kennengelernt habe und gute Kontakte knüpfen konnte. Besonders freue ich mich auf die MQ Vienna Fashion Week, wo ich meine Kleidungsstücke bereits zum dritten Mal präsentiere. manuelessdesign.com

Online seit 10.09.2021 (Aktualisiert: 21.03.2023)